

## Reporta Pinar del Río caso importado de la Covid-19

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Martes, 28 Julio 2020 10:29

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 479

---

La población pinareña amaneció sorprendida este martes 28 de julio, al conocer un nuevo caso del SARS- CoV-2, de un cubano, natural del municipio de San Luis, que había regresado al país y se encontraba en aislamiento y en PCR se detectó la presencia del virus.

Esta persona, que evidentemente se contagió en los Estados Unidos, solo tuvo contactos con el personal de Salud que lo acogió en el centro de aislamiento y ahora se encuentra hospitalizado en el Hospital Docente Clínico Quirúrgico León Cuervo Rubio, de la ciudad, y evoluciona favorablemente.

En el mismo centro hospitalario hay un segundo caso de San Luis, un residente del municipio La Lisa, en La Habana, que fue estudiado y detectado por su provincia y al estar de visita en Pinar del Río fue ingresado aquí y evoluciona satisfactoriamente.

En vigilancia se encuentran en la provincia otras 95 personas, incluso otros 37 viajeros llegados del exterior, que no significan necesariamente infestados, pero se les somete estudios y observación durante 14 días, que es el período estimado para debutar la enfermedad.

De acuerdo con el protocolo para los que están en confinamiento, hay nueve sospechosos y 47 contactos, pero ninguno del personal de salud asignado directamente a los procesos asistenciales.

En el territorio se mantienen todas las medidas pertinentes y como ellas, ayer se hizo pesquisa a 126 820 pinareños; aparte acudieron 21 a la consulta evaluadora de posibles infecciones respiratorias y ninguna fue sugerida para ingreso.

Cómo parte de las investigaciones la provincia acumula 6 374 PCR y 8 127 pruebas rápidas. No obstante la principal protección la tiene la población en sus manos: utilizar las soluciones antisépticas de hipoclorito, alcoholadas o gel industrial para ese fin; la mascarillas en transporte público y lugares de presencia de muchas personas; mantener el distanciamiento físico; no acudir a lugares innecesariamente y menos si conoce la presencia de la enfermedad, informado por las autoridades de salud.

La responsabilidad en estos momentos es más efectiva que muchos medicamentos, nadie puede confiarse porque el enemigo invisible está presente en el país y puede viajar de diversas formas y cuando usted se protege, también cuida a su familia.

## Reporta Pinar del Río caso importado de la Covid-19

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Martes, 28 Julio 2020 10:29

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 479

---

Vale recordar que la primera detección de Pinar del Río fue el 16 de marzo en el municipio Viñales, traído por una turista belga, y el último caso fue un asintomático, del municipio Mantua, diagnosticado a partir de un Estudio Poblacional el 17 de mayo último.